

5. Sonntag im Jahreskreis

4. Februar 2018

<u>Dank:</u> Herzlichen Dank allen Besuchern des Frühschoppens vom letzten Sonntag für Ihre Spenden, Kauf der Lose und Konsumation von Getränken und Speisen. Besonders bedanken möchten wir uns bei der Stadtkapelle, Hannelore Moser vom Gasthaus Bader, beim Hofladen Puchinger, bei der Kreativen Blumerei in Oberweis, Hutterer Rudolf, bei der Landjugend und beim Krapfenbackteam für Ihre Unterstützung, aber auch bei allen Helfern und Spendern von Kuchen und Torten. Der Reinerlös beträgt € 3.421,20, ein herzliches Vergelt`s Gott dafür.

<u>Kinderfasching:</u> Die Kath. Jungschar lädt unter dem Motto "Disney" alle Kinder und ihre Eltern zum Kinderfasching der Pfarre Laakirchen ein, und zwar am nächsten Samstag, 10.2., um 14.00 Uhr im großen Pfarrsaal.

Osthilfesammlung der Caritas: Nur wer genügend zu essen, ein Dach über dem Kopf, liebevolle Betreuung und Zugang zu Bildung hat, kann den Weg aus der Armut herausschaffen. In den Kinderzentren und Nachmittagsbetreuungseinrichtungen im Osten Europas schaffen die katholische Kirche und die Caritas Rahmenbedingungen für ein chancenreiches Aufwachsen und geben den Kindern ein Stück Sicherheit, Halt und Geborgenheit.

Wer für die Osthilfesammlung der Caritas eine Spende geben möchte, kann diese im Februar in der Sakristei oder im Pfarramt abgeben. Eine Spendenliste für die steuerliche Absetzbarkeit liegt dort ebenfalls auf.